
荻野　紗希さん

20 年間
ありがとう！

新井　亨さん

今までありがとう！

小澤　香澄さん

いつもありがとう

高橋　優樹さん

一生感謝します

山崎　千夏さん

たくさん一緒に笑お
うね

富岡　夏実さん

これからはちゃんと
親孝行します！

川部　恵梨さん

いつも感謝しています！
ありがとう！

流森　夢さん

愛してるよ♡

加藤　稜脩さん

ありがとう

杉田　瑞季さん

これからも色々な意
味で泣かせます！

島田　恵大さん

ありがとうございま
す

桜井　寛人さん

これからは、ありが
とうと言わせる

木村　莉菜さん

これからも迷惑を
いっぱいかけるけど
よろしく♡

林下　裕樹さん

ありがとう

宮部　光貴さん

迷惑をかけない

高橋　美帆さん

いつもありがとう！
これからもよろしく
ね !!

勅使川原 将徳さん

ありがとう

長谷川 可奈さん

ありがとう！だいす
き♡

大沢　雅明さん

感謝しています

武井　省吾さん

感謝してもしきれません

　昔からリーダーシップを発揮する場面
が多く、成人式でも「ぜひ、自分が実行
委員長をやりたい」と自ら立候補しまし
た。実行委員の仕事は、思っていた以上
に大変でした。式前々日でのパンフレッ
トの差し替えなどハプニングもありまし
たが、チームワークで乗り切ることがで
きました。
　成人式のテーマ「こんなに大きくなり
ました～７３０５～」には、20年間の成
長してきた日々という意味が込められて
います。ここまでの20年間、たくさんの
人に迷惑をかけたと思います。その中で
ここまで成長できたのは、たくさんの人
の支えがあったからです。特に両親には
感謝しています。自分が20歳になり、20
歳で結婚した母の偉大さを改めて実感し

ました。いつの日か自分の家族のような
仲の良い家庭を築きたいと思います。
　私は今、大学でたくさんの人に出会い、
さまざまな経験を積みながら、少しずつ
ですが成長しています。将来、企画など
で人を喜ばせる仕事に就き、たくさんの
人を笑顔にしたいです。それが私にとっ
ての喜びであり、また、生まれ育ったこ
のまち、仲間たち、そして両親への恩返
しにもなると思います。暗いニュースの
飛び交う社会を、笑顔で明るく変えてい
く力になりたいです。
　新成人のみなさん。みなさんの周りに
は、支えてくれるたくさんの人たちがい
るはずです。進む道はそれぞれ違います
が、感謝の気持ちを持ち、恐れずに突き
進みましょう。

20年の感謝　いつの日か笑顔で恩返しを
沼
澤
　
好
輝
さ
ん

本
庄
市
成
人
の
祝
い

実
行
委
員
会
委
員
長

人 

生
の
節
目

新
た
な
門 

出
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１
月
10
日
、
８
０
４
人
の
若
者

が
、
大
人
へ
の
新
た
な
一
歩
を

踏
み
出
し
ま
し
た
。
市
民
文
化

会
館
で
行
わ
れ
た｢

成
人
の
祝
い｣

。

テ
ー
マ
は
「
こ
ん
な
に
大
き
く
な

り
ま
し
た
～
７
３
０
５
～
」
。
20

年
間
で
歩
ん
で
き
た
こ
れ
ま
で
の

日
々
を
振
り
返
り
、
そ
れ
ぞ
れ
が

８
０
４
通
り
の
思
い
を
馳
せ
た
こ

と
で
し
ょ
う
。

　
会
場
で
は
ス
ー
ツ
や
振
り
袖
な

ど
の
晴
れ
着
を
身
に
ま
と
っ
た
新

成
人
た
ち
が
、
記
念
撮
影
を
し
た

り
、
昔
話
に
花
を
咲
か
せ
た
り
し

な
が
ら
、
旧
友
や
恩
師
と
の
久
し

ぶ
り
の
再
会
を
喜
び
合
い
ま
し
た
。

　
ま
た
、
こ
の
式
典
を
思
い
出
に

残
る
も
の
に
し
よ
う
と
集
ま
っ
た

15
人
の
実
行
委
員
。
彼
ら
が
企
画

し
た
恩
師
か
ら
の
ビ
デ
オ
メ
ッ

セ
ー
ジ
や
お
楽
し
み
抽
選
会
で
は
、

会
場
が
笑
顔
で
い
っ
ぱ
い
に
な
り

ま
し
た
。

　
将
来
、
ふ
る
さ
と
本
庄
を
、
そ

し
て
日
本
を
担
う
若
者
た
ち
は
、

希
望
を
胸
に
大
人
と
し
て
の
新
た

な
ス
タ
ー
ト
を
歩
み
始
め
ま
し
た
。

　新成人となったみなさんの決意。そしてここまで育ててくれた親への想い。
参加者のみなさんに協力いただき、決意をボードに書いてもらいました。

「ハタチの決意と両親への想い」

見方：氏名／両親へ一言

新成人にインタビュー ハ
タ
チ
の
想
い

こ
れ
か
ら
の
ふ
る
さ
と
へ


